
 

令和７年度 岩美町教育委員会３月定例会 議事概要 

 

 

１．日 時  令和７年３月２１日（金） １３時００分～１４時３２分 

 

２．場 所  岩美町役場 ２階 小会議室 

 

３．出席者  （委 員）小椋幸人 小谷節子 森本昌和 米村裕子 

（教育長）大西泰博 

（事務局）橋本次長 河上参事 福田係長 土師主任 

 

４．欠席者  （委 員）なし  

 

５．概 要 

（１）教育長一般事務報告 

（教育長） 教育長の一般事務報告をご説明いたします。 

― 資料に基づき説明 ― 

 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（委 員） スクラム運営協議会には PTAの方は入っているのか。 

 

（事務局） 入っていません。 

 

（委 員） PTA も含めて発信していくと抑止力や強制力が出てくるのではないかと思う。 

 

（委 員） メンバーに入ってくれると広がりは少しは出るかと思うが、なかなか難しい現状

もあるように思う。学力と結びついていることを強調すると響く方も増えてくるの

かなと思った。 

 

（事務局） 上手く伝えていきたいと思います。PTA役員さんをスクラム教育に入れるという

案ですが、来年度取り組んでいこうとしている架け橋プログラムの会の中でも、メ

ンバーの中に保護者の方が入ると良いよと言われていたので、これを機会に考えて

いけたらと思いました。 

 

（委 員） 小学校の卒業式で欠席の子はいたか。 

 

（事務局） 全員参加したと聞いております。 



 

（教育長） そのほかご質問等がありましたらお願いします。（なし） 

  

（２）その他 

〇令和６年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査報告について 

（事務局） ― 資料に基づき説明 ― 

 

（教育長） ご質問等がありましたらお願いします。（なし） 

 

〇３月定例会一般質問について 

（事務局） ― 資料に基づき説明 ― 

 

（教育長） ご質問等がありましたらお願いします。（なし） 

 

〇岩井コミュニティセンター（仮称）の整備事業について 

（事務局） ― 資料に基づき説明 ― 

 

（教育長） ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（委 員） 老人福祉センターに岩井地区公民館が入っていたが、どこにいくのか。 

 

（事務局） 解体に入るまでにはしばらくかかり、７月いっぱいくらいまでは今の施設で事業

を行う予定です。現在代替施設の調整中です。 

 

（教育長） その他ご質問等がありましたらお願いします。（なし） 

 

〇著作権の侵害に係る損害賠償請求について 

（事務局） ― 資料に基づき説明 ― 

 

（教育長） ご質問等がありましたらお願いします。（なし） 

 

         最後に、４月臨時教育委員会と４月定例教育委員会の日程についてです。 

         ４月臨時教育委員会は４月１０日（木）１４時３０分より、 

４月定例教育委員会は４月３０日（水）１３時より開催します。 

 

以上で、３月の定例教育委員会を終わります。 

 

 

 


